

{besps}salud10122020|width=215|height=143{/besps}

Ayer miércoles 9 de diciembre, la Directora de Salud Eleonora Testa junto al Dr. Ignacio Elliff participaron del Consejo Regional de Salud en la localidad de Mercedes. Estuvieron presentes el Ministro de Salud provincial Daniel Gollán, el Director Provincial de Redes y Regiones Adrián Gayoso, el Intendente de Mercedes Juan Ustarroz y una importante delegación de representantes de la Región Sanitaria X. El Viceministro de salud de la provincia Nicolás Kreplak también fue parte mediante teleconferencia.

El objetivo central del CORESA es trabajar y evaluar acciones sanitarias llevadas adelante este año y proyectar las del 2021. Se evaluó el contexto de pandemia, la planificación de la vacunación y los proyectos para seguir fortaleciendo el sistema de salud de la provincia de Buenos Aires. Testa expuso el innovador tratamiento de COVID-19 implementado en Roque Pérez, dando como resultado el partido con la tasa de letalidad más baja de la región.

Fue una jornada muy importante de articulación, capacitación y generación de dispositivos y herramientas para el cuidado de la salud en una mesa de trabajo amplia y nutrida de profesionales que debatieron, intercambiaron experiencias e incrementaron conocimientos. Se hizo hincapié también en que el sistema de salud se fortificó de una manera única con una infraestructura que quedará más allá de la pandemia, siendo un gran beneficio para todos los argentinos y argentinas.